



Jahresbericht 2015

Der Einstieg ins Amt als Präsidentin der Dachorganisation Sport Thun wurde mir leicht gemacht. Der tollen Unterstützung und der Zusammenarbeit seitens der Vorstandsmitglieder gebührt ein herzliches Dankeschön!

Der Vorstand kam im vergangenen Vereinsjahr zu drei Sitzungen zusammen. Anliegen zu politischen Vorstössen(Hallenöffnungszeiten, Prüfung der Behindertentauglichkeit des Strandbades) sowie die Themen „Sanierung Kunsteisbahn/Eissportbetriebe und Anliegen von Vereinen an die Stadt waren unter anderem ebenfalls Gegenstand der Diskussionen im Vorstand.

Sport Thun beteiligte sich finanziell am Schnuppersporttag vom 29. August 2016. Rund 800 Kinder zwischen sechs und dreizehn Jahren konnten bei strahlendem Sonnenschein zahlreiche Sportarten im Lachenareal und im Strandbad Thun ausprobieren. Von Seiten der Stadt und Sport Thun wurde der Anlass sehr positiv aufgenommen.

Gerne folgten die Mitglieder des Vorstandes Sport Thun der Einladung der Stadt zur Thuner Sportlerehrung vom 8. Februar 2016. Einzelsportlerinnen- und Sportler sowie Mannschaften und Volunteers wurden für ihre Leistungen in einem würdigen Rahmen geehrt. Anbei erwähnte der Vorsteher der Direktion Bildung und Sport, Gemeinderat Roman Gimmel, dass der Stadt finanzielle Mittel zur gezielten Jugendsportförderung zur Verfügung stehen. Das Thuner Tagblatt hat die Öffentlichkeit entsprechend informiert.

Ausserhalb der Vorstandssitzungen nimmt die Präsidentin Sport Thun Einsitz in der Arbeitsgruppe zum Projekt „Sportfreundliche Schulkultur-Sportmaterial und Infrastruktur. Dieses Thema wird in der Legislaturperiode 2015-2018 bearbeitet.

Das Vereinsjahr 2015 verlief für Sport Thun vordergründig eher ruhig. Sowohl bei der Stadt Thun und innerhalb der verschiedene Sportvereinen herrscht aber „hinter den Kulissen nach wie vor und wie üblich, reger Betrieb.

Danke allen Beteiligten für ihren grossen Einsatz!

Sport Thun

Die Präsidentin

Sandra Ryser